
                                                                                      

     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 14.10.2019 n.28 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciannove, il giorno quattordici del mese di ottobre alle ore 10,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusta convocazione del  09.10.2019 per  trattare il seguente o.d.g.: 

Fenomeno randagismo a Scicli. Stato dell'arte del canile comprensione a Modica, procedure e 

protocolli di intervento in essere e da attuare nel Comune di Scicli.

Sono presenti la presidente  Iurato Maria Teresa, Buscema Marianna, Giannone Vincenzo, 

Mirabella Felicia e Alfano Daniele. Presenti l'Assessore I.Fiorilla ,il Capo Settore Ing. G.Spanò e il 

Vice Comandante della P.M. Dott. G.Guccione. 

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

La presidente apre i lavori sul tema delle segnalazioni fatte da cittadini quando vedono

cani abbandonati o vaganti nel territorio e chiamano, così come prevede la legge, la 

Polizia Municipale.(L.R. n.15 del 2000) Riferisce che è' necessario accorciare i tempi 

che intercorrono  tra il sopralluogo della Polizia Municipale, l'inizio della segnalazione 

all'ufficio randagismo, la presa visione da parte dei responsabili e l'attivazione 

dell'intervento. Riferisce inoltre che,da molte segnalazioni evidenziate in commissione,

è evidente che tra il tempo che intercorre tra il sopralluogo della Polizia Municipale  e 

l'eventuale intervento per il prelievo del cane, quando la situazione lo richiede  è 

eccessivo.

Interviene l'Assessore sottolineando, che pur avendo la delega al randagismo da circa 

tre mesi,si è attivato per capire la causa che sono alla radice di questo fenomeno che 

necessita di tutta l'attenzione possibile da parte dell'Amministrazione. Ha riferito di un 

incontro avuto in Prefettura con la Dott.ssa Rosanna Mallemi  e tutti i referenti dei 12 

comuni della provincia di Ragusa, sul tema “randagismo”.Ha inoltre detto che è 

consapevole della responsabilità che ha, sia lui in prima persona,che i dirigenti nel 

svolgere questa funzione, così come prevedono le leggi in materia. Aggiunge la 

cronica mancanza di risorse umane ed economiche che attanagliano questo ed altri 

comuni e la necessità di formazione del personale che deve intervenire nel corso di 

segnalazione.



La presidente ricorda che con deliberazione n. 67 del 10.08.2017, è stata approvata 

dal C.C.  all'unanimità una mozione di indirizzo, che prevede il trasferimento delle 

competenze in tema di randagismo alla Polizia Municipale.

Il Vice Comandante Dott. Giovanni Guccione riferisce che gli interventi da parte della 

Polizia Municipale su segnalazione dei cittadini,sono pressoché immediati, ma la 

procedura subisce uno stato di “arresto” perché , per competenza il proseguo è 

affidato ad altro ufficio (ufficio randagismo).

L'Ingegnere Spanò, in risposta alla domanda della presidente riguardo alla 

disponibilità del canile Maia convenzionato con il Comune, riferisce che, non avendo 

più spazio per il ricovero dei cani, si può pensare ad una risoluzione del contratto in 

modo da rifare il bando per attivare una nuova convenzione. Alle ore 11,10 esce la 

consigliera Buscema Marianna ed alle ore 12,00 il consigliere Alfano Daniele.

La commissione,che si riconvocherà a data da destinarsi, ritiene di dare mandato 

all'Amministrazione Comunale sull'attenzione dei seguenti punti:

1) Convenzione H.24 con clinica veterinaria per cani vittime di incidenti stradali 

necessitanti di cure;cani avvelenati e gravemente malati.

2) Convenzione con Associazione Animalista in seguito pubblicazioni di una 

manifestazione di “interesse”.

3) Convenzione con Guardie Zoofile per il controllo del territorio.

4) Microcippatura immediata dei cani vaganti sul territorio, di cui si reperisce il 

proprietario.

5) Attivazione immediata della Consulta per la Tutela  degli Animali d'Affezione 

approvato con deliberazione di C.C. n.6 del 16.01.2018 e ai sensi della delibera di C.C.

n. 35 del 10.05.2010 istituente la Consulta.

6) Verificare lo Status sul rifugio sanitario comprensione di Modica che ad oggi, pur 

nelle proprie competenza, non ha mai ospitati cani ritrovati sul territorio comunale di 

Scicli.

7) Approfondire e verificare se la Polizia Municipale si attiene a quanto prevede la 

legge in caso di avvelenamenti di cani.(Ordinanza Ministeriale 13.06.2016 del 

Ministero della Salute , pubblicata sulla Gazzetta Ufficiale  n.165).

Alle ore 12,40 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante   La  Presidente della Commissione
f.to G.Donzella     f.to  Iurato Maria Teresa


	Verbale di riunione del 14.10.2019 n.28 della 2^ Commissione Consiliare.

